

## Communiqué de presse

### Sur l'agression israélienne contre Gaza

La Confédération Syndicale des Forces Productives suit avec une profonde inquiétude et une immense tristesse les événements tragiques qui se déroulent dans les territoires palestiniens occupés, en particulier dans la bande de Gaza. Une agression israélienne d'une violence inouïe et sans précédent a déjà causé la mort de plus de 413 Palestiniens, dont une majorité de femmes et d'enfants. Plus de 1000 personnes ont été blessées, dont plus de 500 gravement. Parmi les victimes figurent des nourrissons, des enfants de moins de huit ans, tués sous les bombardements israéliens intensifs, soutenus et explicitement approuvés par les États-Unis.

La Confédération Syndicale des Forces Productives condamne fermement ce massacre barbare perpétré contre un peuple palestinien sans défense. Nous dénonçons également le rôle honteux des États-Unis, qui, depuis l'administration Trump, sont devenus des acteurs de l'insécurité et de l'instabilité mondiale, au lieu de jouer le rôle de garants de la paix et de la justice internationale.

Nous appelons le gouvernement algérien, en tant que représentant du peuple berbère, arabe et musulman, à adopter des positions claires et fermes face à ces crimes contre l'humanité. Il doit utiliser la diplomatie algérienne sur la scène internationale pour dénoncer les agissements israéliens et soutenir la cause palestinienne.

Nous exhortons également le peuple algérien, fidèle défenseur des causes justes, à se lever contre cette tragédie humaine, à exprimer son indignation et à exercer toute pression nécessaire sur l'ambassade des États-Unis en Algérie. Nous rappelons que la cause palestinienne est une cause commune à tous les Arabes et à tous les Musulmans.

Nous appelons la communauté internationale à prendre ses responsabilités morales et juridiques afin de mettre fin à cette agression qui viole les conventions et normes internationales. Nous exigeons une enquête rapide, transparente et impartiale sur ces crimes, et demandons que tous ceux qui y ont participé ou qui les soutiennent soient tenus responsables.

En conclusion, la Confédération Syndicale des Forces Productives réaffirme son soutien indéfectible au peuple palestinien dans sa lutte pour la liberté et l'indépendance. Nous continuerons de militer, à tous les niveaux, pour cette cause juste, jusqu'à ce que le peuple palestinien obtienne sa liberté, son indépendance, et voie la création de son État souverain, avec Jérusalem pour capitale.

**Confédération Syndicale des Forces Productives**

Date : 18 mars 2025

**Jeunesse... Libre et Démocrate.**

Le bureau national

